

Zurück... aber wie?

Von Shinozaki

Kapitel 7: Unser neues/altes Zuhause

Eine Stunde später hatten alle so weit aufgeessen und befanden sich nun auf dem Heimweg, jedoch stand eine Frage noch offen.

"Wo wollt ihr eigentlich wohnen?" Fragte Sakura neugierig und sah zu der kleinen Familie.

"Na, Zuhause" erwiderte Sanosuke verwirrt über ihre Frage.

"Ja, aber-" "Steht das Uchiha vierten noch?" Fragte die 25 jährige plötzlich nachdenklich und sah zu den beiden Chu-nins.

"Ja, so weit ich weiß wurde es nicht abgerissen." Bestätigte die Rosahaarigen. Grinsend sah die Uchiha in die Runde. "Dann, haben wir ja eine bleibe oder was meinst du-" sie brach ab, als ihr Blick zu ihrem Ehemann wanderte.

Dieser hatte den Kopf gesenkt und schaute nachdenklich zu Boden. Besorgt ging die Hokage auf ihren Mann zu. "Hey, alles ok?" Frage sie und hoffte auf eine Reaktion, jedoch kam diese nicht. "Was ist den los Teme?" Mischte sich nun auch der Uzumaki in das Gespräch mit ein. Er verstand nicht was jetzt das Problem war. "Papa, was hast du?" wandte sich nun auch der 5 jährige an seinen Vater.

Dieser schüttelte nur den Kopf und ging weiter. Der Rest der kleinen Gruppe sah ihm etwas besorgt und irritiert hinterher.

"Sasuke scheint immernoch empfindlich auf das Thema Familie zu reagieren" stellte die medic-nin fest. "Du hast ja keine Ahnung" erwiderte die 25 jährige und eilte ihren beiden Jungs hinterher. Die zwei Ninjas folgten ihr.

Schweigend gingen sie weiter, jedoch hielt die Stille nicht lange an. Sanosuke hatte nämlich etwas entdeckt. "Guckt mal, da ist ein See" sagt er und zeigt zu diesem.

Die Erwachsenen blieben stehen und besahen sich die funkelnde Oberfläche die, wegen des sonnen Untergangs, Orang glänzte.

"Hier hab ich dich damals schmollen sehen. Weißt du noch?" Fragte die 25 jährige an den Uchiha Gewand.

Dieser lächelte seine Frau nur böse an. "Und weißt du noch, wie ich dich da rein geworfen habe?" Stellte er die gegen frage und ging weiter. "Und ich hab dich mitgezogen" grinste sie und verschränkte die Arme hinter dem Kopf.

Nach einer weile kamen sie am Eingang zum Uchiha viertel an.

"Also, dann bis morgen" verabschiedete sich die 25 jährige von den beiden Teenagern und zog ihren Mann hinter sich her.